

「市議会を見学して」

山形小 六年 松平 蓮

ぼくは、市議会の議場に入るのが初めてだったので、とても楽しみでした。議場に入ると、中は思ったより広く、議員さんたちがずらっと並んでいる様子を見て、とても緊張しました。議会が始まり、議員さんは佐野市のために発言時間六十分の間、いろいろな質問をしていました。その質問に対応するように、担当部長さんや教育長さんなどが答弁をしていました。ぼくは、こんなに堂々と質問に答えたり、自分の意見を発言したりできるなんてすごいと思いました。

さらに、もう一つすごいと思ったことは、議会がないときも議員さんは市をもっとよりよくするために「佐野市でもこんなことはできないか」「こうしたらいいんじゃないか」と考えたり、調査したりしていることです。佐野市のために必死になってくださっているのだなと思い、感動しました。

市議会を見学したり、説明を聞いたりしてたくさんのお話を学びましたが、何より特に心に残ったのは、議会に出ている皆さんの佐野市をよりよくしようとしている気持ちが感じられたことです。感謝の気持ちを強くもちました。

「市議会を見学して」

山形小 六年 岡部 綾乃

十二月十三日に市議会を見学したり、議会についての説明を聞いたりしました。市議会では市の決まりを作ったり、今までに議会で決定した決まりを改めたりしているそうです。十八才以上の市民が選挙をして、市議会の代表となる議員が選ばれるということも分かりました。市議会で決まったことを実際に行うのは市長で、市長は市議会に相談しながら幅広く仕事を行っていると聞きました。とても大変なお仕事をされているのだと思いました。

また、会議は本会議と委員会に分かれており、本会議で話し合えなかったことを委員会で細かく話し合っているそうです。委員会には四つのグループがあり、総務・厚生・経済文教・建設に分かれており、さらに特別な委員会として、予算・決算委員会もあるということ聞き、たくさんの方々があつて驚きました。

市議会は佐野市をよりよくするためにあるのだと改めて思い、これからも佐野市のために「よろしくお願いします」という思いを強くもちました。

「市議会を見学して」

山形小 六年 飯田 陸斗

ぼくは、市議会を見学したり、議会についての説明を聞いたりしました。議員の人は現在二十四人いることや議会は一年に四回開かれていることなどを知りました。また、議会で市民が今よりもさらに暮らしやすくするためにどうしたらいいかということや、みんなの払っている税金が正しく使われているかなどを話し合っているということ聞き、大変納得しました。議会をまとめる議長さんや議員さんも選挙で選ばれているということも分かりました。

また、議員さんは市議会のないときは、いろいろなところに出向き、佐野市に取り入れたいことなどを調査・研究などをしてしていると聞き、大変驚き、すごいと思いました。そして、本会議でも決まらなかったときや難しい議題だったときは、さらに四つにグループを分け、委員会を作り、くわしく話し合っているそうです。

ぼくは、議員さんたちのおかげで、佐野市がどんどん豊かになっていくのだなと思い、感謝の気持ちが高まりました。

「市議会を見学して」

山形小 六年 稲垣 将希

十二月十三日、ぼくたちは、佐野市議会に行きました。議会が始まる前に議長さんや副議長さんが、僕たちのいる待合室まであいさつに来てくださり、いろいろなことを教えてくださいました。議員は出席すると名前の札を立てるということも教えていただいたので、実際に議場に入ったときに注意して見ていると、本当に名前の札が議員さんの机の横にあり、着席すると同時に自分で立てているのを見ることができました。

本会議を傍聴していて気付いたことは、まず三カ所にモニターがあることです。質問や発言をする人を大きく映し出したり、発言できる時間をはつきりと表示してあったりしました。また、一般の人たちも議場に入ってよいということになっており、本会議をいつでも傍聴することができるといふことを知りました。

ぼくはこの市議会見学を通して、たくさんのことを学びました。学んだことをこれから社会科の学習に生かしていきたいと思えます。

「市議会を見学して」

山形小 六年 齊藤 颯汰

市議会を見学したり、議会についての説明を聞いたりしていろいろなことを学ぶことができました。議会は選挙で選ばれた人が意見や質問などをして、市のきまりを決めたり、改めたりしているそうです。議会の様子を傍聴して分かったことは、話合いを議長さんが中心に進め、議員さんが発言したり、議長さんが質問に答えられる人を指名したりしていることです。よく話を聞いていると、私たち市民がよりよいくらしができるように話し合っているということが感じられました。また、議会が長引いて、本会議の中で話合いが終わらなかったときなどは、委員会というところで再度、話合いが行われるそうです。この委員会には四つの委員会があり、総務・厚生・経済文教・建設に分かれており、さらに特別な委員会として、予算・決算委員会もあるということ聞き、たくさんの委員会があつて驚きました。

今回、市議会見学を通して、市議会に参加されている全ての方が佐野市のために活躍してくださっていて、感謝の気持ちを強くもちました。